

Fotonoticia 23-07-2021



Imagen de una de las zonas de acopio de cochecitos de bebé

El Aeropuerto de Valencia estrena un servicio gratuito de cochecitos de bebé

Los viajeros más pequeños del Aeropuerto de Valencia ya pueden disfrutar de un nuevo servicio gratuito de sillas de paseo para bebés. Con el objetivo de facilitar la estancia y el tránsito de aquellos pasajeros que viajan con niños, el Aeropuerto ha habilitado dos zonas dispensadoras de cochecitos de bebé debidamente señalizadas y ubicadas en la zona de embarque de la terminal valenciana.

Los carritos están señalizados con una banderola y están pensados para la comodidad y bienestar de aquellos viajeros que han facturado la sillita del niño y se disponen a coger un avión.

Una vez utilizado el cochecito de bebé, el personal del Aeropuerto será el encargado de recogerlo, limpiarlo y dejarlo de nuevo en su zona de acopio correspondiente.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbald@ena.es www.infocovidaena.es www.aena.es  @aena